

El éxito coronó el 2do. Encuentro de Baterías y Pasistas

Escrito por

Domingo, 13 de Mayo de 2018 10:54 - Actualizado Domingo, 13 de Mayo de 2018 14:06



Se llevó a cabo en nuestra ciudad el 2do. Encuentro de baterías y pasistas, congregando a un importante número de comparsas de toda la región que se dieron cita en la Expo Yerba para compartir y demostrar lo mejor de sí, contando con el apoyo de la Municipalidad de Apóstoles

German Viera Coordinador del evento señaló: “Contamos con una importante participación, fueron 12 comparsas las que participaron llegando desde Chaco Corrientes y por su puesto de la provincia de misiones, contando con la presencia de más de 400 jóvenes. Fue importante el nivel de quienes dictaron las clases de los cuales se pudo tomar mucho aprendizaje, el intercambio de conocimiento entre los participantes fue fundamental para coronar con éxito este segundo encuentro. Los participantes que se llegaron de otras localidades resaltaron la buena organización como así también las instalaciones con las cuales contamos, que no se da en otro lugar, resaltando también lo organizado y limpio de nuestra ciudad, tomado como ejemplo para poder luego replicarlo en sus localidades.”